
Verbale del Consiglio Di Istituto del giorno 9 Dicembre 2013 

 

Il giorno 9 Dicembre 2013, alle ore 18:00 ha inizio la riunione presso i locali dell’istituto 
regolarmente convocata.  

Presenti: 14 componenti del C.d.I. su 15 totali, assente Eleonora Cravero Puddu. 

 

Ordine del giorno: 

 

1) Delibera di: 
- POF, scuola secondaria primo e secondo grado 
- Patto Educativo di Corresponsabilità 
- Carta dei Servizi 
- PEI (libretto delle famiglie);  

2) Proposte Viaggi di Istruzione; 
3) Relazione del Coordinatore Didattico in riferimento alla mensa e al doposcuola; 
4) Richieste studenti dal Verbale dell’Assemblea del 27/11; 
5) Varie ed eventuali. 

 

Quindi, di seguito, sull’Ordine del Giorno di cui sopra: 

 

1) Il consiglio delibera che: 
 
- Vengono approvati all’unanimità i POF della scuola secondaria di primo e secondo 

grado. Viene altresì deliberato che per la scuola primaria e dell’infanzia ogni plesso 
provvederà alla redazione di una bozza che sarà sottoposta ad approvazione nel corso 
della prossima seduta di Consiglio, che si terrà indicativamente verso la fine di Febbraio 
2014; 

- Viene approvato il Patto educativo di Corresponsabilità per la scuola secondaria di 
primo e secondo grado; per la primaria e l’infanzia si riporta a quanto sopra indicato; 

- Il Preside sottolinea come  la Carta dei Servizi debba essere aggiornata e completata 
prima di essere pubblicata sul sito; si decide quindi di incaricare i vicepresidi di ciascun 
plesso di predisporre una bozza da consegnare alla segreteria che provvederà a 
collazionare il tutto integrando il testo con quanto di propria competenza e a 
predisporre un’organica  bozza da sottoporre al consiglio nella prossima seduta; 

- Vengono approvati i libretti delle famiglie relativi all’anno 2013/14; 

 

2) Per la decisione in relazione alle gite della scuola dell’infanzia si attende il rientro della 
maestra Santarelli ora in maternità; per il momento sono previste solo le uscite didattiche.  
 



A. SCUOLA PRIMARIA:  
 

- La classe prima andrà a Fiabilandia;  
- La classe seconda al Castello di Gropparello;  
- La classe terza nella Val Camonica (ancora in attesa di conferma);  
- La classe quarta a Ravenna;  
- La classe quinta a Roma. 

Tranne per la classe quinta (3 giorni), per tutte le altre classi la gita sarà giornaliera e si 
terrà a partire da Marzo 2014. 

B. SCUOLA SECONDARIA DI PRIMO GRADO: 
 

- La classe prima andrà a Siena (50-60 € progetto più accreditato) o nel caso in cui non si 
riesca ad organizzare per la suddetta meta, l’alternativa viene individuata in Rimini o 
Mirabilandia; 

- La classe seconda a Mantova (50-60 € con possibilità di tour sul battello);  
- La classe terza a Ferrara o ad Urbino (ancora da concordarsi).  

Per la prima e le seconde le gite saranno di un giorno, si lascia alla discrezione degli 
insegnati la decisione finale per la classe terza, anche in relazione alla condotta degli 
alunni.  

C. SCUOLA SECONDARIA DI SECONDO GRADO: 
 

- Le classi prima, seconda e terza parteciperanno allo Stage a Cambridge dal 9 al 16 di 
Marzo, accompagnati dalle Docenti A. Andreucci, C. Imperato e J. Lunardini.   

- Le classi quarta e quinta parteciperanno ad una gita in una capitale europea 
possibilmente nello stesso periodo dello stage; 

 

3) Riguardo al punto mensa e doposcuola il Dirigente scolastico comunica che sono stati presi 
provvedimenti per migliorare il servizio, quali la presenza di un docente per ogni tavolo del 
refettorio che permette di avere un maggiore controllo degli studenti durante il momento 
del pasto; anche per quanto riguarda il doposcuola si è privilegiato il discorso della 
continuità didattica (si allega il verbale in cui viene indicato il calendario delle presenze a 
mensa e nel doposcuola); 
 
 

4) Per quanto riguarda il Liceo si analizza il verbale dell’assemblea d’istituto del 20 Novembre 
2013 e il successivo resoconto della Consulta tenutasi il 27 Novembre 2013, in merito ai 
relativi ordini del giorno si delibera quanto segue: 
 
1. Il Preside accoglie la richiesta degli studenti ad organizzare la possibilità di ordinare un 

pasto caldo quale pizza al trancio per i giorni nei quali l’orario scolastico termina alle ore 
15:00; 



2. Si conferma che verranno organizzate varie uscite didattiche durante l’anno da inserirsi 
nell’ambito della programmazione delle varie materie, mentre non si approvano 
ulteriori “gite”, anche solo giornaliere; 

3. Si decreta che la sala macchinette non verrà aperta al di fuori  dell’intervallo,  in caso di 
necessità extra orario  sono disponibili la Sig.ra Rosa e la Prof.ssa Andreucci per aprire la 
sala; 

4. Varie ed eventuali: 
i) Si sono risolte le problematiche riguardo connessioni Wi-Fi e cavi ethernet; 
ii) Si conferma per la prossima assemblea d’istituto la predisposizione di un microfono 

e di sedie per gli studenti; 
iii) Il seguente punto non viene trattato in consiglio poiché non sede idonea; 
iv) Riguardo al regolamento si sottolinea la necessità di allentare le rigidità delle norme 

quest’anno approvate. A questo proposito si inserisce anche la rappresentante 
dei genitori del liceo riportando le istanze in merito anche da parte dei genitori. Il 
Coordinatore Didattico insistendo peraltro sulla necessità, una volta entrati, di 
non uscire fino al termine delle lezioni, si rende disponibile in ogni caso a 
verificare ed autorizzare di volta in volta le richieste;  

v) Malgrado la richiesta degli studenti il Consiglio non approva la meta di Praga per la 
gita di quarta e quinta liceo in quanto ritenuta poco idonea a meta didattica; si 
decide pertanto che gli studenti faranno la gita in un  altra capitale europea; 

vi) Data l’impossibilita degli studenti di accedere alle classi dopo le ore 8:05, viene 
stabilito come orologio di riferimento quello dell’atrio o, in caso di contestazioni, 
quello dello studio della Dott.ssa Bugo; 

vii) Viene accolta la richiesta degli studenti che potranno in maniera composta e civile 
accedere in presenza di un docente al chiostro centrale dell’istituto durante il 
primo intervallo prestando attenzione a non calpestare l’erba e a non causare 
danni; 

viii) Viene confermata la possibilità di partecipare a  vari tornei che potranno essere 
organizzati dal Docente di Educazione Fisica Alessandro Righetti;  

 

5) Varie ed eventuali: 
 

- La rappresentante dei genitori del Liceo sottopone al Consiglio la richiesta di 
riconsiderare la divisione trimestre/pentamestre nell’anno scolastico; tale 
organizzazione scolastica verrà ridiscussa in Collegio Docenti. 

 

Nulla essendovi più da dichiarare, la seduta viene ufficialmente tolta dal Presidente alle 19:40. 

 

Il rappresentante degli studenti       Il presidente  

Federico Mioli          Giovanni Ravenna 


